107. Jahrgang Nummer 34 • Donnerstag, 23. August 2012





Ruswil: Mit Energiestadt-Label ausgezeichnet

Die Luzerner Stadträtin Ursula Stämmer überbrachte am letzten Samstag das Energiestadt-Label. Von den 87 Luzerner Gemeinden ist Ruswil die 20. Gemeinde, die dieses Label zugesprochen erhält. In sechs verschiedenen Bereichen galt es energiepolitische Massnahmen nachzuweisen. – Foto: Vor der Biogasanlage Hopöschen präsentieren die Energiestadt-Auszeichnung: (von links) Ursula Stämmer, Marie-Anne Grüter, Leo Müller und Ruedi Lustenberger. Foto Max Bütler